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令和７年第２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日 令和７年２月 10日（月）午前９時 30分 

開 会 場 所 幸手市役所第二庁舎 ２階 第１会議室Ａ 

開会の日時・宣告者 令和７年２月 10日（月）午前９時 30分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和７年２月 10日（月）午前 11時 45分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏   名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西  実 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 出 席 

教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 教 育 委 員 林  晴 実 出 席 

傍聴人：０人 書 記：関 口 智 章 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 仙 田 茂 雄   

教育総務課長 大 竹 孝 典   

学校教育課長 中 沢 朋 宏   

社会教育課長 松 阪 隆 一   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30分 

 

 

日程第１ 

前回会議録の承認 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議  事 

議案第１号 

幸手市会計年度任用

職員の給与及び費用

弁償に関する条例の

一部を改正する等の

条例 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

 

教育長 

  令和７年第１回教育委員会定例会の会議録の内容につ

いて質問を求める。 

 ≪質疑≫ 質疑なし。 

 ≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

 

 

学校教育課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

髙島委員 

外国語指導助手は、ＪＥＴプログラムと民間企業への

委託を併用しているが、人数は。 

学校教育課長 

ＪＥＴが３人、委託業者が５人である。 

髙島委員 

ＪＥＴの３人には、住宅手当は支給しているか。 

学校教育課長 

支給している。 

髙島委員 

ＪＥＴから民間委託に移行する自治体が多いと聞いて

いるが、ＪＥＴの方が指導者の教育がしっかりされてい

るので、質が高いと認識している。 

藤沼委員 

ＪＥＴの３人という規模は適切なのか。 

学校教育課長 

以前は５人ということもあったが、新型コロナウイル

スの影響で帰国するなど、不安定な時期があった。今のメ

ンバーは、経験年数が長く、幸手市の方法に慣れていると
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議案第２号 

令和６年度幸手市一

般会計補正予算（第８

号）教育費の要求につ

いて 

議案第３号 

令和７年度幸手市一

般会計当初予算教育

感じる。 

藤沼委員 

ＪＥＴと民間への委託が混在しているが、統一するこ

とはあるのか。 

学校教育課長 

何よりも指導力を重視したい。 

髙島委員 

以前、別の自治体では英語指導専門の指導主事がいた

が、今はその部署もなくなったと聞いている。英語の教員

がしっかり話を聞いて、外国語指導助手の質を高めるべ

きである。 

教育長 

外国語指導助手の人数に決まりはなく、市費で対応す

ることができれば、希望する人数を雇用することができ

る。 

林委員 

どのような国から来ることが多いのか。 

学校教育課長 

ＪＥＴはイギリスやアメリカ、民間業者はフィリピン

などの英語圏の出身がいる。 

髙島委員 

近年は、外国間の移住者が多く、元の出身が必ずしも英

語圏とは限らない。色々な国の英語に触れるということ

もいいことである。 

林委員 

普段から外国人を目にしているので、物怖じしない子

になってくれる。外国人がいてくれるだけでもいいこと

だと感じている。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

教育長 

議案第２号から議案第４号は関連があることから、一

括議題とする。 

教育部長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

藤沼委員 

当初予算では、教育費が２億 8,701 万８千円の増とな
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費の要求について 

議案第４号 

令和７年度幸手市一

般会計補正予算（第１

号）教育費の要求につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

っているが、新規の重点施策はどのようなものがあるか。 

教育部長 

小学校全校の水泳指導の民間委託が 16,153千円、実用

英語技能検定の補助金が中学校３学年のみを対象として

いたものを全学年とすることで 80万円、東小中学校の校

舎増築等工事設計業務委託料が 2,057 万７千円、郷土資

料館、東公民館、北公民館のＬＥＤ化工事が 982万８千円

などが挙げられる。 

教育総務課長 

校務支援システムの更新を予定しており、2,992万５千

円を計上している。これは、現在の校務支援システム用の

パソコンとＧＩＧＡタブレットを一体化するもので、教

職員の負担軽減に繋がると期待している。 

学校教育課長 

スクールカウンセラーの勤務日数を増やす予定であ

る。 

藤沼委員 

子ども達や保護者が肌に感じて恩恵を受けるという部

分について、今挙げられたものや施設のＬＥＤ化がある

かと思う。一方で、国の方でも教員の給与アップというこ

とが言われているが、アフタースクール講師の給与アッ

プということも考えなければいけないと思うがいかが

か。 

教育部長 

アフタースクール講師については、会計年度任用職員

の報酬という形で要望しており、勤務時間に応じて昇給

するという制度になっている。また、教育支援員も会計年

度任用職員で雇用しており、人数増で計上している。 

会田職務代理者 

予算の資料の中で、上高野小学校と東中学校の体育館

に空調設備を設置するとある。空調設備の設置は学校再

編とは別のものと捉えているが、５億 9,883 万１千円の

内訳はどうなっているのか。先日の議会だよりには、費用

を抑えるために権現堂川小学校を活用してはどうかとい

う意見があった。学校再編で５億円もかかるというイメ

ージになってしまう。 

また、給食調理業務委託はどのような状況か。 

教育部長 
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議案第５号 

学校再編と空調設備の設置は、直接的な関係はない。上

高野小学校と東中学校のリニューアルに合わせ、最初に

空調設備を設置することになったが、それだけでなく床

や屋根の改修も実施する。今後も計画立てて空調設備を

設置していきたい。その他、東小中学校の校舎増築に関す

る費用も含んでいる。 

教育総務課長 

上高野小学校の校舎改修工事で１億円、施工監理業務

委託で 700 万円、東中学校の体育館改修工事は小学校用

の設備整備を含め２億 9,997 万円、施工監理業務委託で

1,499万９千円となっている。その他、東中学校の校舎に

入りきらない低学年用の教室等の設計業務委託及び敷地

測量業務委託で 2,387万７千円となっている。 

給食調理業務委託については、全 12校を大体同じ食数

になるよう、３校ずつの４グループに分けている。現在の

契約が令和６年度末で満了となり、今回の契約は令和７

年度及び 8年度の２年間である。先日の入札の結果、４グ

ループのうち新規１社を含む３グループが変わることと

なった。 

髙島委員 

実用英語技能検定の補助対象は３級か。 

学校教育課長 

３級以上が対象である。 

髙島委員 

ＧＩＧＡタブレット端末の修理費は増加傾向になって

いるのか。 

教育総務課長 

現在は保険で対応しており、具体的な修理費は把握し

ていない。 

会田職務代理者 

給食の献立は、基本的には同じように作られているの

か。 

教育長 

各校に栄養士を配置し、発注や調理を管理している。ど

この学校も遜色のない内容になっている。 

≪採決≫ 全ての議案に全員異議なく原案どおり議決。 

 

学校教育課長 
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外国語指導助手の報

酬の支給に関する規

則 

 

専決報告第４号 

臨時的任用教職員の

内申 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪採決≫ 全員異議なく原案どおり議決。 

 

学校教育課長 

議案書により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

 ２ 令和６年度人事評価に係る最終申告教育長面談 

 ３ 令和７年第１回幸手市議会定例会予定 

 ４ 各種研修会等 

 

教育総務課長 

 １ 学校再編について 

学校教育課長 

 １ 令和７年度幸手市立小・中学校学級編制・児童生徒数

見込みについて 

 ２ 令和６年 交通事故ゼロ表彰校 

 ３ 今後の行事予定 

社会教育課長 

 １ 市と幸手市ＰＴＡ連合会との意見交換会 

 ２ 幸手市青少年育成推進員協議会 

 ３ 幸手市公民館運営審議会 

社会教育課長（公民館） 

１ 利用状況 

２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

 ２ 今後の事業予定 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 
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 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の自主事業 

について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

会田職務代理者 

来年度の小・中学校の学級数を見ると、権現堂川小学

校、吉田小学校、八代小学校は、いずれも複式学級になる

ことが見込まれるが、複式学級を回避するため、来年度も

市費の教員を充てる対応をするのか。 

学校教育課長 

その予定である。 

会田職務代理者 

郷土資料館に展示されているひな人形の７段飾りは壮

観だった。その奥にも貴重な資料があるので、もっとアピ

ールをしてほしい。 

社会教育課長 

７段飾りのほか、御殿飾りというものもある。さらにア

ピールをしていく。 

藤沼委員 

東小中学校には、特別支援学級のほかスペシャルサポ

ートルームの設置もお願いする。 

教育総務課長 

基本計画に記載しているとおり、特別支援学級は前期

課程２クラス、後期課程２クラスの計４クラス、スペシャ

ルサポートルームは現在設置済みの４階から変更しない

予定である。 

古沢委員 

２点ある。１点目は、増築等の保健室にあるシャワーの

用途は何かということ。 

２点目は、公民館クラブ活動が高齢化している。子ども

達の受入れを積極的に行っているというクラブがあれば

示してもらえるといいと思う。 

教育総務課長 

先進地視察をした佐野市の義務教育学校にシャワール
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日程第４ 

その他 

１ 次回以降の会議

日程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項 

 

 

３ その他 

 

 

 

ームが設置されていたのを参考にした。用途としては、特

別な支援を必要とする子どもが衣類等を汚してしまった

際の対応や、場合によっては、避難所として利用する際も

活用できると考えている。 

古沢委員 

低学年の児童が１人でシャワーを利用することは難し

いと思うが、その際は誰が付き添うのか。 

教育総務課長 

基本的には養護教諭を想定している。 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、２月以降の会議につい

て、次のとおり決定する。 

 

 ⑴ 令和７年第１回教育委員会臨時会 

   日時 令和７年２月 26日（水） 

      午後１時 30分 

   会場 幸手市役所第二庁舎 １階 第５会議室 

 

 ⑵ 令和７年第３回教育委員会定例会 

   日時 令和７年３月 19日（水） 

      午前９時 30分 

   会場 幸手市役所第二庁舎 ２階 第１会議室Ａ 

 

 ⑶ 令和７年第２回教育委員会臨時会 

   日時 令和７年３月 21日（金） 

      午後５時 30分 

   会場 幸手市役所第二庁舎 ２階 第１会議室Ｂ 

 

教育総務課長 

協議の結果、「公民館の運営について」を議題とする。 

 

教育長 

林委員の活躍を紹介するラジオ放送を紹介する。 
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閉   会 

午前 11時 45分 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

              令和７年３月１９日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  髙 島 勝 也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


